

## Polres Lombok Utara Tegaskan Komitmen Integritas Dalam Penerimaan Polri Bakomsus

Syafruddin Adi - [LOMBOKUTARA.INDONESIASATU.CO.ID](http://LOMBOKUTARA.INDONESIASATU.CO.ID)

Nov 19, 2024 - 16:37



Lombok Utara NTB – Dalam upaya memperkuat integritas dan transparansi dalam penerimaan anggota Polri, Kapolres Lombok Utara, AKBP Didik Putra Kuncoro, S.I.K., M.Si., menandatangani fakta Integritas untuk penerimaan Polri Bakomsus (Bintara Kompetensi Khusus) di bidang Pertanian, Peternakan, Perikanan, Gizi, dan Kesehatan Masyarakat.

Penandatanganan ini menegaskan komitmen Polres Lombok Utara untuk

menjalankan proses seleksi dengan prinsip BETAH (Bersih, Transparan, Akuntabel, dan Humanis).

Dalam acara penandatanganan yang berlangsung di Aula Sarjana Arya Racana Mapolres Lombok Utara, Kapolres Didik menyampaikan bahwa penerapan prinsip BETAH adalah langkah penting untuk memastikan bahwa setiap tahapan seleksi dilakukan dengan jujur dan adil. "Kami berkomitmen untuk menjalankan proses seleksi ini dengan penuh integritas, sehingga dapat menghasilkan anggota Polri yang tidak hanya kompeten, tetapi juga memiliki moralitas yang tinggi," ujar Kapolres Didik ,Pada Senin 18 November 2024.

Proses seleksi yang bersih dan transparan menjadi fokus utama dalam penerimaan Polri Bakomsus yang kali ini. Setiap tahapan seleksi akan diawasi secara ketat untuk mencegah terjadinya praktik-praktik yang tidak jujur seperti korupsi, kolusi, dan nepotisme. "Kami telah menyiapkan mekanisme pengawasan yang melibatkan berbagai pihak, termasuk masyarakat, untuk memastikan proses seleksi berjalan sesuai dengan prinsip BETAH," tambahnya.

Polres Lombok Utara juga telah menyiapkan berbagai langkah untuk meningkatkan transparansi dan akuntabilitas dalam proses seleksi. Setiap keputusan yang diambil akan didokumentasikan dan dapat dipertanggungjawabkan. "Kami ingin memastikan bahwa tidak ada ruang bagi praktik-praktik yang tidak jujur dalam proses seleksi ini," tegas AKBP Didik.

Masyarakat diharapkan berperan aktif dalam mengawasi proses seleksi ini. "Kami mengajak masyarakat untuk turut serta mengawasi dan melaporkan jika menemukan adanya indikasi kecurangan. Partisipasi masyarakat sangat penting untuk menjaga integritas proses seleksi," kata AKBP Didik.

Senada dengan itu Kabag SDM Polres Lombok Utara AKP Agus Rachman,SH menyampaikan Dengan penandatanganan Fakta Integritas ini, Polres Lombok Utara berharap dapat menghasilkan calon anggota Polri yang tidak hanya memiliki kemampuan yang baik, tetapi juga memiliki integritas dan komitmen yang tinggi terhadap prinsip-prinsip BETAH. "Kami berharap calon anggota Polri yang terpilih nantinya dapat menjadi teladan bagi masyarakat dan mampu menjalankan tugas dengan profesionalisme dan memiliki dedikasi tinggi," Kata AkP Agus

Penandatanganan fakta Integritas ini merupakan langkah awal dalam upaya Polres Lombok Utara untuk meningkatkan kualitas penerimaan anggota Polri dan membangun kepercayaan masyarakat (trust. building) terhadap institusi Polri, khususnya dalam bidang Pertanian, Peternakan, Perikanan, Gizi, dan Kesehatan Masyarakat. (Adb)